

地域安全ニュース 6・7月号

発行者 茂原警察署管内防犯組合連合会 電話 0475-25-0660

犯罪の認知状況について

本年4月末の茂原警察署管内における犯罪の認知件数は204件で、昨年同期比プラス20件と増加傾向で推移しています。特に自転車盗と金属盗難（銅線等）が増加しており注意が必要です。

警察では、引き続き犯罪の抑止と検挙活動に全力を挙げて取り組んでいきます。各種警察活動に対する皆様のご理解とご協力をお願いします。

管内の犯罪認知状況（1～4月中）

	認知総数	空き巣	忍込み	自動車盗	自転車盗	車上ねらい	その他
管 内	204(+20)	2(-7)	1(-1)	8(+2)	18(+2)	4(-4)	171(+28)
茂原市	121(-1)	0(-3)	0(-1)	3(±0)	12(-1)	3(-3)	103(+7)
白子町	14(-2)	2(-1)	0(±0)	2(+2)	0(±0)	0(-2)	10(-1)
長柄町	22(+12)	0(-1)	0(±0)	0(-2)	1(+1)	0(±0)	21(+14)
長南町	15(+6)	0(-2)	0(±0)	1(+1)	0(±0)	0(±0)	14(+7)

注1 犯罪別は主なものを計上。詳細は、県警ホームページ <http://www.police.pref.chiba.jp/> を参照してください。

注2 ()内の数字は、前年同期と比較したものです。 注3 管内は長生郡市全域です。 注4 認知件数は暫定値です。

迷惑行為は無視せず阻止を ～あなたの勇気が誰かを救います～

痴漢や盗撮は被害者の尊厳を傷つける犯罪です。

特に、通勤、通学で使用する電車内で多く発生しています。

もし、痴漢被害などで困っている方が周りにいたら、見て見ぬふりをせず、被害者に声を掛けたり、勇気を持って駅員・警察への通報をお願いします。

一人一人の勇気ある行動が犯罪を抑止し、誰かを救います。



夏季祭りシーズンにおける雑踏事故防止

7月上旬から県内各地において、夏祭りや花火大会が多数開催される予定です。

近年は新型コロナウイルスの影響で、イベント等が自粛されてましたが、昨年から徐々に再開傾向にあり、今年は多くの人出が見込まれます。

各イベントにお越しの際は、熱中症に注意していただくとともに、雑踏事故防止のため、警察官やガードマンが行っている警備にご協力をお願いします。



大勢の方が集まるイベントでは…

- 転倒事故の原因となりますので、前の方を押したり、無理に前に進む行為はおやめください。
- お子さんをお連れの方は、しっかり手をつなぎ、はぐれないようにしてください。
- 階段や坂道では足下をよく確認しながら、前の方に続いてゆっくり進みましょう。特に夜間は周囲が見えにくくなるので注意してください。
- スマートフォンを見ながら歩いたり、人の流れを遮って撮影を行うのは大変危険な行為ですのでおやめください。